

## Baja dólar a 13.55 pesos a la venta (Reforma 29/09/11)

Baja dólar a 13.55 pesos a la venta (Reforma 29/09/11) El dólar abrió este jueves a la baja en ventanillas bancarias de la capital. Foto: Archivo En el mercado interbancario, el peso obtenía un beneficio de 14.02 centavos Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 septiembre 2011).- Si bien ha moderado sus beneficios de la apertura, el tipo de cambio del peso mexicano ante el dólar de Estados Unidos se negocia en zona de ganancias, en un escenario con Bolsas al alza impulsadas por un ambiente internacional positivo generado tanto por información económica como por las votaciones de los diputados germanos. El banco Banamex compra el dólar de Estados Unidos en 13.05 y lo ofrece en 13.55 pesos, en operaciones de menudeo, con lo que la moneda nacional se aprecia 12 centavos contra 15 antes de la apertura. Por la mañana, los mercados recibieron bien el reporte revisado del crecimiento económico de la Unión Americana del segundo trimestre, cuyo indicador aumentó 1.3 por ciento en el periodo, ligeramente arriba de las previsiones del mercado. Por este resultado del PIB americano, junto con la aprobación que realizó el parlamento de Alemania para reforzar el rescate de la Eurozona, los mercados de capitales se han visto animados a comprar, aunque en los últimos momentos han reducido sus ganancias, por lo que la paridad no ha podido sustraerse de esa tónica. La mañana en la terminal aérea muestra una evolución favorable para la moneda azteca: el dólar de EU se ofrece en 13.59 y se adquiere en 12.45, en las ventanillas de Consultoría Internacional Banco. En el caso de BBVA Bancomer, la moneda americana cotizaba en 13.54 a la venta y en 13.17 a la compra. Las operaciones en el mercado de mayoreo indican que el peso mexicano gana 10.89 centavos, al venderse en 13.4908 y recibirse en 13.4658 pesos. En lo que resta de la sesión, los mercados enfocarán su atención a lo que se resuelve respecto a la entrega de recursos frescos a Grecia, a quien le urgen fondos para seguir operando los últimos días de septiembre y los primeros de octubre. Ayer, el dólar de mayoreo se vendió en 13.5635, de manera que el peso se depreció 21.07 centavos. El miércoles pasado, no hubo ningún avance oficial sobre la deuda griega, sin embargo surgieron varios comentarios sobre la inconformidad de algunos miembros del comité que está valuando el apoyo a Grecia, de acuerdo con Metanálisis. Bajo estas condiciones, los mercados estarán atentos a la reunión que tendrán este jueves los dirigentes del Banco Central Europeo y la Canciller alemana, Angela Merkel, para ver si se aprueban las propuestas presentadas en julio sobre la ampliación del fondo de rescate, con el que se podrán comprar los bonos de los países altamente endeudados, y conceder préstamos a los gobiernos y bancos.